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一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２５年第１回姶良市議会定例会（６月 21 日 午後 2時開会） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．堀 広子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．障害者控除対象

者認定書の手続きに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２．生活保護基準額

引き下げによる市民

生活への影響につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．TPP 参加の影響

と対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

障害者控除対象者認定書の手続き

は、自治体ごとに多様である。先進的

な自治体においては、手続きの簡素化

が実施されており、対象者の負担軽減

の役を果たしている。 

姶良市でも、対象市民が利用しやす

い制度にできないか。 

 

 

生活保護基準額の改定で、市独自の

減免制度にも影響がでることが懸念さ

れる。 

制度が後退し、減免制度から外れる

世帯が出たり、就学援助費等がもらえ

なくなるなど、市民生活へ悪影響があ

ってはならない。 

改定の与える影響はどうなるか。ま

た、市独自の対策はどのように検討し

ているか。 

 

 

（１）鹿児島県は、TPP に参加した場合

の影響額を発表した。農林水産業や関

連産業、地域経済に４，４０３億円の

損失がでるとのこと。 

姶良市への影響はどのような分野に

及び、またその額はいくらになるか。 

（２）中山間地への対策はどのように

考えているか。 

 

市長 
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市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．風疹ワクチン接

種費用の助成につい

て 

 

 

全国的に風疹が流行している。 

特に妊婦が感染した場合、胎児に影

響し、流産や胎児死亡、心疾患、難聴

などを伴う先天性風疹症候群を引き起

こす恐れもある。 

ワクチン接種が有効と言われている

が、高額なため接種しない人も少なく

ない。 

予防医療、また子育て支援策として

ワクチン接種への公費助成を求めるが

どうか。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 


